

OPINIÓN **RED
COMPARTIDA****LA SEGOB Y LAS MADRES
BUSCADORAS**

Nos dicen que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, busca dejar atrás su respuesta de "Yo no confío en usted" y lo primero que hizo fue intentar explicar que esa frase fue parte de un diálogo mucho más largo y que ni siquiera se había ido cuando la gente de su oficina ya estaba trabajando con las madres buscadoras, documentando casos y nombres. Nos dicen que las madres y familiares que estaban protestando a las afueras de su oficina por la desaparición de sus familiares sí se llevaron un compromiso por escrito que se podría convertir en una acción de gobierno en las siguientes semanas.

La nueva titular de la SEP tras la salida de Delfina Gómez, está entre Raquel Sosa, que tiene el encargo presidencial de sacar adelante las Universidades Benito Juárez; y Bertha Luján, vieja conocida de la lucha en la izquierda mexicana y que hoy es una pieza importante dentro de la dirigencia nacional de Morena. El relevo se estaría anunciando esta semana y hasta ahora ninguna de las dos tiene seguro el cargo. Las apuestas están a favor de Sosa por la encomienda que tiene.

La investigación al llamado Cártel Inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez tiene un solo objetivo, nos dicen en el Congreso de la CDMX: bajar a co-

mo de lugar al PAN y al que consideran puede ser su candidato más visible en la capital del país, el diputado Jorge Romero, hoy coordinador parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados. Lo que buscan es intentar inmovilizar a los panistas con expedientes judiciales y carpetas de investigación.

Omar Fayad Meneses, rindió su sexto Informe de gobierno de manera virtual y afirmó que Hidalgo pasará a la historia. Tal vez porque deja grandes problemas, uno de ellos, es el robo desmedido de combustibles, que se ha convertido en la entrada principal de los grupos del crimen organizado. Queda pendiente la toma ilegal de la cementera Cruz Azul, donde a pesar de que hay una orden del juez para desalojarla, se prefirió no actuar y dejar a los invasores con el pretexto de no generar más violencia. El caso es que la decepción en el PRI de Hidalgo es enorme y la clase política local quiere tomar represalias: por lo pronto, parece que su expulsión es la primera medida a tomar, les iremos platicando.

PD: Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, a la llamada ya entregó los apoyos económicos a los damnificados de las lluvias de San Andrés Topilejo. Lo interesante fue que llegaron en tiempo y forma.